

Patroli Dialogis, Polsek Kalapanunggal Tingkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.ID

Mar 30, 2024 - 08:37



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

SUKABUMI - Polsek Kalapanunggal kembali melaksanakan kegiatan rutin dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kali ini, personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melakukan Giat Patroli dialogis.

Menurut Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, "Kegiatan

patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kedekatan dengan masyarakat serta menciptakan situasi aman dan kondusif di lingkungan sekitar."

Patroli tersebut melibatkan dua personil yakni Aipda Rachmat. S dan Briptu Riad, yang menjangkau beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, serta objek vital.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat terkait berbagai hal, mulai dari pencegahan aksi premanisme, kejahatan jalanan, hingga penyakit masyarakat. Masyarakat juga diingatkan untuk aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka masing-masing serta diberikan sosialisasi mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kapolsek Gunawan juga menekankan pentingnya peran orangtua dalam mengawasi aktivitas anak-anak mereka, khususnya untuk memastikan mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB. Himbauan pasca pemilu 2024 juga disampaikan untuk menjaga situasi tetap aman dan damai di tengah masyarakat.

Selain itu, dalam patroli ini juga disampaikan himbauan untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis guna mengurangi gangguan suara bising yang mungkin mengganggu ketentraman masyarakat.

"Kami terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah kami," ujar Kapolsek Gunawan.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dikatakan dalam keadaan aman terkendali.

Dengan dilaksanakannya kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan semakin terjalinnya sinergi antara Polsek Kalapanunggal dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua pihak.